

Mercredi à 17h00, les médias dont la radio France Bleu ont été avertis d'une pollution de l'eau sur une partie de plusieurs communes.

Jean-Paul Monin, maire d'Essey, a osé (sacrilège !) se plaindre ce jeudi après-midi en réunion à la CUGN. En effet, les maires de l'opposition n'ont été informés que deux heures plus tard (le maire de Tomblaine a reçu un message de la CUGN à... 19h13 !). Pour toute réponse, il n'a reçu que mépris du roi Rossinot qui continue à ne pas reconnaître les maires... surtout quand ils ne lui sont pas asservis !

En ces temps de déconfiture pour cette droite molle au sarkozisme honteux, on a tendance à s'énerver pour un rien.

Sauf qu'en attendant, eau potable ou pas potable, c'est le citoyen qui trinque !